

Adrogué, abril 1 de 1965.

Arq. Héctor Valdes Ph.  
Paraguay 490.  
Santiago de Chile.-

Muy estimado amigo:

tenía pensado escribir a usted en estos días, acusando recibo de su carta portadora de la "buena nueva" de la llegada de los libros, pero la verdad es que no pensé que tuviera que hacerlo también por razones tan dolorosas como las que apresuran esta carta. Espero y deseo que la catástrofe reciente no haya tocado de cerca a ninguno de ustedes en sus familiares o bienes, y que todo no haya pasado de un susto, a los que, por otra parte, están ustedes acostumbrados. Mas de una vez he pensado en estos días en cómo se habrán comportado las estructuras de las torres de Tajamar, o los cristales de la Universidad Tecnológica. Pero ustedes son expertísimos en esos problemas, a diferencia mía, que estoy pasando las de Cain: se me está rajando la casa después de 18 años de construida! Como consecuencia de movimientos telúricos (bajada de la napa de agua, contracciones profundas de la tierra, etc, etc) el terreno de Adrogué, que antes no ofrecía problemas a los arquitectos, ha comenzado a agrietarse y contraerse, a ceder, y muchas casas se están rajando. Y a mí me tocó la peor parte, una veta de arcilla expansiva que baila que da miedo. En fin, que entre esto y mi enfermedad, estoy pasando una racha como para volver loco a cualquiera.

No salgo de mi sorpresa con eso que me cuenta de los paquetes de libros. Mostré su carta al inefable Dicky Braun, y jura y perjura que él mismo, de su puño y letra, escribió la dirección de la Agencia en Valparaíso, para que alguno de ustedes fuese luego a retirar de allí los paquetes. Yo escribí a usted allá por fines de diciembre o primeros días de enero, comunicándole que Braun se iba en barco a Punta Arenas, llevando los paquetes que iban a ser entregados en Valparaíso. Pero por lo visto esa carta mía se perdió, pues hasta ahora usted ha contestado siempre, y esa era muy importante. En fin, lo principal es que se salvaron y ya los tienen ustedes. En estos días le he enviado un ejemplar del "Eladio Dieste" y pronto irá el de SEPRA (Sanchez Elia, Peralta Ramos y Agostini, la firma que mas y mejor trabaja aquí, especialmente en arquitectura industrial).

Mis felicitaciones a Castillo por la designación y a usted también, por la misma razón. Ojalá en nuestro país los gobernantes recurrieran, como en Chile, a la gente honesta y capaz para resolver los mil y un problemas que tenemos.

Saludos a su señora y a los amigos. Un abrazo de

*Bruno*